

いろいろな学習や活動をしました!!

本日、無事に1学期を終了することができました。新型コロナは5月に5類感染症へと移行しましたが、年度当初から対策を取りながら、できる活動を進めてきました。M2学習では、交流学习や鑑賞教室を行うことができ、感動を共有したり考えを交流したりして、絆や学びを深めることができました。

体力テストでは、異学年で構成されたグループで、互いに声を掛け合ったり、上の学年の子どもが下の学年の子どものお世話をしたりする姿が見られました。水泳・水遊びも予定通り実施することができ、プールサイドに笑顔がはじけました。また、地域の方々との交流では、花の苗植えて、塚原寿会の方々と一緒に活動することができました。子どもたちと語りながら作業ができたことを喜んでいただきました。保護者の皆様は、5月の参観日で、家庭教育学級とPTAミニバレーボール大会でお世話になりました。一気に諸小PTAの輪が広がったのではないのでしょうか。



【鑑賞教室の一場面】



【1, 2年生合同音楽 学校運営協議会】



【体力テスト】

【読み聞かせ(え本よみ隊の方々)】

【5, 6年生せせらぎの里訪問】

【幼稚園生との交流(お誕生会)】

コロナ感染症拡大という未知の事態により、混乱が続いたここ数年でしたが、行事が再開され、以前の活気が戻ってきたことに、喜びの声が聞かれます。学校は、行事等一つ一つの活動について、その意義や在り方を改めて考える機会を得ることとなりました。今後は、「withコロナ時代」での挑戦となります。よりよい方法を考えながら進めていきたいと考えています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

★ 毎月15日は諸塚「あいさつの日」★

「おはようございます!」子ども達の元気な声がやまびこ坂に響き渡ります。毎月15日は、「あいさつの日」です。小学校校門下と中学校近くの横断歩道に立って、子どもたちが通る車や通勤される方などの地域の方にあいさつをしています。中学生も同じ日にあいさつ運動をしています。

「挨拶」の「挨」は「心を開く」、「拶」は「相手の心に近づく」という意味があるのだそうです。心をひらいて、一歩相手に近づく、コミュニケーションの入口ということですね。諸塚じゅうであいさつがとび交い、笑顔で一日が始まる「あいさつの日」をずっと続けていきたいです。



さて、明日からは子どもたちが指折り数えて楽しみに待っていた夏休みです。幼稚園も小学校も、それぞれ夏休みに向けての生活や健康等についての指導を行いました。約40日の長い休み、課題(宿題)にも計画的に取り組み、充実した楽しい夏休みにしてほしいと思います。

2学期始業日8/28(月)には、子ども達が全員元気に登校してきてくれることを、楽しみにしております。

お家の方には、子どもたちの健康・安全にご配慮いただき、行事や参観等にもたくさんのご協力をいただきました。お陰様で無事に1学期を終えることができました。心より感謝申し上げます。

～ありがとうございました。～

—8, 9月の主な行事—

- 8月21日(月)第2回学校運営協議会
- 8月24日(木)幼小合同PTA奉仕作業
- 8月28日(月)第2学期 始業式
- 8月29日(火)結団式

9月

- 9月 5日(火)避難訓練(地震)
- 9月 7日(木)参観日給食試食・見学会
- 9月10日(日)諸塚中体育祭

- 9月16日(土)ぎゃあな祭
- 9月20日(木)運動会予行練習
- 9月29日(金)運動会前々日準備

動物愛護週間
(9月20～26日)

